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社会福祉法人ともしび福祉会毎日が敬老の日 毎日がこどもの日

今冬一番の寒気の中、体の芯から温まるお鍋レク
～福島ともしび苑～ 職員インタビューコーナー

福祉の世界に入職したきっかけ

大学卒業時に「人の役に立つことがしたい」と

思って前職の社会福祉法人に事務職員として入

職しました。父がパソコン好きだったこともあ

り、小学生の頃からずっとパソコンに触れてき

ていましたので、今もですが当時も強みを活か

せていたと思います。

高校は商業高校でしたので、２年生の時には会

計簿記や工業簿記も習得していましたし、３年

生の時には情報処理系を選択して学びましたの

で、この頃には仕事は自分の強みを活かした事

務系かパソコン系に固まっていたように思いま

す。

実際に事務の仕事に就いて

性に合っていると思います。営業が向いている

のでは、と言われたこともありますが、作りあ

げていく仕事が好きなので、決算に向かって会

計業務を結び付けていったり、行政に申請する

書類を作成して無事承認されるといった流れに

達成感を感じます。

前職では、何か導入するとなった時に数字が得

意なこともあって業者さんの対応も担っており

ましたので、見積もりを取り、金額をシビアに

見た上で導入、という流れも携わっていました。

数字に関する記憶力も良いので、プライベート

でよく利用するお店が３店舗あるのですが、価

格を覚えているので効率よく買い物ができてい

ます(^^)

未来の自分

飛鳥ともしび苑 事務職員

新田晋一さん

１月２５日、福島ともしび苑では昼食に具だくさんの温かいお鍋を召し上がっていただきました(^－^)
身も心も温まる味噌仕立ての鍋は、ホッとするお味で香りも良く、 「美味しいわ～」と思わず声が出てしまう
ほど好評☆ フロアいっぱいの味噌の香り、食欲が刺激されますね（*^_^*）

お正月ランチ -飛鳥ともしび苑-

春から居宅介護支援事業所をはじめるのを機に

飛鳥ともしび苑がもっと良くなっていけばいい

な、と思っています。

今、会計や経理を担っていますので、どこでコ

ストダウンできるか、収入面をどうしていけば

良いかを考えながら業務に携わっています。

飛鳥ともしび苑は、職員からやりたいことの発

信があり、良い人材が集まっています☆

私自身も、得意なパソコンやスマホが使いやす

い環境を先々で提供していけたらいいな、と

思っています！

心に残っていること
前職の法人は、大学卒業時に入職後、一度退職

をして、一般企業を経て再入職しております。

私が退職する当時、「大変お世話になりました、

ありがとうございました」と、言ってくださっ

たご利用者様が居られました。 

その頃２０代のご利用者様で、ご病気があり成

人までは生きられないと言われていた方だった

のですが、支援学校を卒業され、法人の事業所

をご利用いただくまでに成長されていました。

一般企業に勤めている時にその方がお亡くなり

になったと聞き、お葬式に参列させていただい

た時に、福祉でやり残したことがあるように

思ったこと、また、そのタイミングで前職の法

人から再入職の声がかかった縁もあって、戻る

事にしました。

一般企業には一般企業のおもしろさが勿論あり

ましたが、「福祉は、よりおもしろい」と感じ

ながら、その後約１５年間勤めました(^_^)

休日の過ごし方、ストレス対処

休日は子どもと遊んでいます。コロナ前は電車

好きの子どもと運転台がよく見える位置に乗車

して運転士さんの間近で３０分ほど子どもを抱

えながら乗車していました(^^;)

今は家でタブレットを使って楽しんでいること

が多いのですが、家の中ばかりではなくドッジ

ボールに誘ったりしています。

子どもの寝顔を見ると「可愛いな～」、思って

ストレスが和らぐのと、体調不良の時はすごく

甘えてくるので、大変ながらもそれも可愛い姿

だな、と思います(*^-^*)

慌ただしい中でも、必要に応じて具材を小さめにカットしたり、食材をバランスよく盛り付けたり、
職員間で協力してスムーズご提供できました(*^-^*)

野菜、豆腐、つみれ、鶏肉に鮭まで入った
旨みたっぷりの具だくさんお鍋☆

大きな鮭の切り身入り♪
味噌と鮭の相性は抜群ですね！美味しそう！

１月５日の飛鳥ともしび苑のランチは
豪華なおせち料理でした(^_^)

飛鳥ともしび苑正面玄関の献立の看板は、

イラストを含め毎日新田さんが書いています！

具材を細かく刻んだお鍋もご用意 (^^)

シメのうどんも！
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